



Assemblyman Michael Novakhov



Assembly District 45

1800 Sheepshead Bay Road, Brooklyn, NY 11235 • 718-743-4078

PAST EVENTS / ПРОШЕДШИЕ СОБЫТИЯ



- 1. Assemblyman Novakhov joined the community in celebrating the long-awaited reopening of the Sheepshead Bay Pedestrian bridge, restoring safe and convenient access for local families.**

Ассемблемен Новахов совместно с представителями общины открывает пешеходный мост после реконструкции. Обновленный мост обеспечивает безопасность и удобство жителям района и их семьям.



- 2. Ahead of the High Holidays, Michael Novakhov took part in multiple Rosh Hashanah food distributions, thanking our community partners for helping families celebrate with dignity.**

В преддверии праздничного сезона Михаил Новахов принял участие в нескольких раздачах продуктов к Рош ха-Шана. Мы благодарны нашим партнерам, помогающим семьям достойно отметить праздники.



- 3. Assemblyman Novakhov honored the lives lost on September 11th at memorial ceremonies across South Brooklyn, standing alongside neighbors and first responders in remembrance.**

Ассемблемен Новахов почтил память погибших 11 сентября на мемориальных церемониях в Южном Бруклине, вспоминая трагические события того дня вместе с жителями и сотрудниками экстренных служб.

4



- 4. Michael Novakhov attended the annual Holocaust Remembrance event hosted by the Association of East-European Jewry, reaffirming his commitment to never forget.**

Михаил Новахов принял участие в ежегодном мероприятии памяти жертв Холокоста, организованном Ассоциацией восточноевропейского еврейства, вновь подтвердив свою приверженность тому, чтобы трагедия никогда не была забыта.

- 5. Assemblyman Novakhov joined the NYPD and local families for National Night Out, showing support for law enforcement and safer streets in our neighborhoods.**

Ассемблемен Новахов присоединился к NYPD и жителям района в рамках акции "National Night Out", выразив поддержку правоохранительным органам и безопасности на улицах нашего города.

- 6. Representatives of Michael Novakhov's office hosted a free DSNY Shred Day event, helping members of the community securely dispose of documents while keeping our community clean.**

Представители офиса Михаила Новахова провели мероприятие совместно с Департаментом санитарии Нью-Йорка по бесплатной утилизации личных документов, предоставив возможность людям безопасно уничтожать свои бумаги, при этом избавляя город от лишнего мусора.

6



- 7. Assemblyman Novakhov proudly supported the 61st Precinct's Backpack Giveaway, ensuring students across the district are prepared for a successful school year.**

Ассемблемен Новахов с удовольствием поддержал

7



9



раздачу школьных рюкзаков и принадлежностей в 61-м участке полиции, помогая семьям в подготовке к новому учебному году.

- 8. Michael Novakhov met with the newly created NYPD Quality of Life Division in our Precinct to discuss ongoing enforcement and quality-of-life improvements.**

Михаил Новахов встретился с недавно созданным подразделением NYPD по вопросам качества жизни, чтобы обсудить, что конкретно делает полиция для улучшения качества жизни в городе и в районе.

- 9. Assemblyman Novakhov attended the Ukrainian Flag Raising Ceremony in Bowling Green on Ukraine's Independence Day, standing in solidarity with the Ukrainian community and reaffirming support for their fight for freedom.**

В День независимости Украины Ассемблемен Новахов принял участие в церемонии поднятия украинского флага на Боулинг-Грин, выразив солидарность с украинской общиной и разделив поддержку украинцев в борьбе за их свободу и независимость.

- 10. Assemblyman Michael Novakhov hosted a solemn vigil in Holocaust Memorial Park on Sunday, October 5th, to mark the second anniversary of the October 7th HAMAS terrorist attack, honoring the lives lost and calling for the safe return of the hostages still held in Gaza.**

В воскресенье, 5-ого октября, Ассемблемен Михаил Новахов провёл траурную церемонию в память о второй годовщине нападения ХАМАС на Израиль 7-ого октября, чтобы почтить память погибших и призвать к скорейшему освобождению заложников, всё ещё находящихся в Газе.

COMMUNITY RESOURCES/ РЕСУРСЫ ДЛЯ ОБЩИНЫ

The NYC Rent Freeze Program offers assistance to seniors and persons with disabilities to stay in affordable housing by freezing their rent. If you would like to apply or would like to request assistance determining eligibility for NYC's Rent Freeze Program, **call our office at 718-743-4078 or email us at novakhovm@nyassembly.gov.**

New York State HEAP - If you receive benefits from government assistance programs such as Medicaid or the Supplemental Nutrition Assistance Program (SNAP), you may be eligible for discounts on your energy bill through New York State's HEAP program.

For more information or to determine eligibility, call 1-800-342-3009.

Программа заморозки аренды в Нью-Йорке предлагает помощь пожилым людям и лицам с инвалидностью, позволяя им оставаться в доступном жилье, замораживая размер арендной платы. Если вы хотите подать заявление или нуждаетесь в помощи по определению прав на участие в программе заморозки аренды Нью-Йорка, звоните в наш офис по телефону **718-743-4078.**

Программа HEAP штата Нью-Йорк - Если вы получаете пособия от правительственных программ помощи, таких как Medicaid или Программа дополнительного питания (SNAP), вы можете иметь право на скидки на оплату энергетических счетов через программу HEAP штата Нью-Йорк. Для получения дополнительной информации или определения прав на участие звоните по телефону 1-800-342-3009.

New York State Assembly • Albany, NY 12248

PRSRT STD.
US Postage
PAID
Albany, NY
Permit No. 75



ASSEMBLYMAN MICHAEL NOVAKHOV'S
COMMUNITY UPDATE

Do you have an idea to make New York better? Let him know at novakhovm@nyassembly.gov, 718-743-4078, 1800 Sheepshead Bay Rd., Brooklyn, NY 11235.

Michael Novakhov wants to
hear from you!

У вас есть идея, как сделать Нью-Йорк лучше? Сообщите ему об этом по электронной почте: novakhovm@nyassembly.gov. Вы также можете позвонить по телефону в его офис 718-743-4078. Адрес: 1800 Sheepshead Bay Rd., Brooklyn, NY 11235.

Михаил Новахов хочет знать
ваше мнение!

Sign Up For Our
E-Newsletter!
ПОДПИШИТЕСЬ НА НАШ
Е-НОВОСТНОЙ БЮЛЛЕТЕНЬ!

